
 

 

 

我們已經習慣在顛覆的船上，慢慢的從地平線看到島，第一次從直升機回島，看到非常

不一樣的景色！ 

 

各位弟兄姊妹平安， 

 

謝謝大家為我們這一次的行程禱告，悅慈昨天早上已經坐直升機離開島上回區總

部，明天就會出發回台灣。我還留在島上跟兩個孩子，主要就是希望能夠跟教會

還有另外一次的主日，下個星期一會坐船出海回總部。我們要再次謝謝大家，我

們知道你們都一直在替悅慈的身體，這次的行程，跟我們孩子代禱。我們只能

說，神聽見了你們的禱告！在過去幾天在島上所得到的祝福，遠遠超過我們可以

所求所想的。我們幾個同工都在在說，這次的代禱信要怎麼寫？ 這幾天的點點滴

滴都已經可以寫成一本書了。所以在此先跟大家說對不起，在未來的一個星期，

我們會連續寄出兩三封的代禱信，把過去這幾天從神領受到的跟大家仔細分享。

我們知道要讀電郵需要花精神跟力氣的，再次謝謝你們的關心與代禱。 

 

我們家上個星期星期六坐直升機回到島上。這是在過去 20年中第二次有直升機

降落在我們的島上，對大部分的人是他們第一次看到這麼大的『飛行物體』。之

後有島民跟我說，當他們站在那等直升機降落的時候，他們很擔心不知道悅慈的

身體狀況會是如何，不知道是要去抬她，扶她呢還是怎麼樣才好？但當島民看到

悅慈自己走下飛機，充滿笑容的往他們走過去，大家的心情就開始歡喜了！不過

這一次的回島還是對悅慈的身體有一些挑戰，我們一下飛機就跟『領養』我們的



部落家族聚餐，第二天從早到晚跟 Biem教會聚會，野餐，分享，第三天與全部

島民正式說再見，又是另一盛宴，體力上是有一點吃力。 

 

 

 

 

跟 Biem教會的相聚當然是最甜美的，好幾個姊妹特別過來跟悅慈說：「妳知道

嗎？妳 2011年那次生病的時候，我們非常難過，島上全部的人心裡都很沈重。

妳切掉一個乳房後來頭髮掉光光，維恩給我們看妳的照片，我們也覺得根本不能

接受！但是這次我們聽到妳又有癌症的消息，我們其實沒有太難過。當然，我們

不忍心妳生病，但是我們也為妳高興，因為我們知道妳已經完成神交付給妳在我

們島上的工作！妳看，現在我們在這裡，以前是死人，現在是活人。我們就是妳

過去幾年下來所結出的果子。所以 Gail, 我們沒有太難過，當我們聽到妳癌症復

發的時候，我們覺得神的時間點真的抓的很『剛好』，因為我們需要妳的時候妳

在島上，但現在我們在主裡已經長大成熟了。我們知道我們會在天堂再見面，那

時候我們會有很多很多時間聊天，一起記得神怎麼樣救贖了我們！」 

 

是的，島上的基督徒知道這次『有可能』是在天堂之前最後一次看到悅慈。我們

自己當然也迫切的繼續為完全醫治禱告，因為從我們的眼光，悅慈還有很多可以

為國度所做的事情。我們以上分享島上姊妹們所說的話，重點『不是』在我們所

在面對的癌症或生命的長短。重點是這個－這些 Biem的基督徒看一個得救生命

的量尺跟這個世界是那麼的不一樣！這一群五年前還在拜泛鬼靈的島民，當成為

『新造的人』之後，現在用一個新的眼光衡量一個生命。對他們來說，最大的悲

劇不是一個生命的結束，而是一個生命沒有用在神所交付給我們的事上。 

 



保羅兩千年前跟以弗所的長老這樣說：『  我卻不以性命為念 ,也不看為寶貴 , 只

要行完我的路程 , 成就我從主耶穌所領受的職事, 證明神恩惠的福音 。』 

  

我們在島上所做的跟保羅當然是微不足道，但是保羅的話提醒了我們應該用什麼

樣的眼光來對待『人生』。悅慈現在肉體上所承擔的是我們最大的痛，而神在

Biem島上所成就的事是我們家一生最大的喜悅。過去幾天我們一直在處理這複雜

的情緒，心情起伏很大。但神用這跟島上姊妹的對話帶給我們極大的安慰與平

安，愛我們的神知道祂的孩子所需要的心靈糧食。 

 

大家讀到這代禱信時，悅慈應該已經在回台灣的路上，我明天會帶孩子再爬上火

山口，過去九年 Abby與 Kayla只有爬過一次。兩個孩子也興奮的把我們房子裡

白蟻所吐出來的『木削』收藏在瓶子裡，要帶回做紀念。也期待星期天再次跟

Biem教會聚會。過幾天會在寄出下一封的代禱信。謝謝大家持續的代禱！ 

  

維恩，悅慈，沐真，沐安  

 



 

 

  



 

  

  



 


